

■ SANTA MARTA DE TORMES

Las ayudas municipales fomentan la participación y el tejido asociativo

El Consistorio concede 32.000 euros de subvenciones para dinamizar el asociacionismo y la implicación ciudadana en la vida pública ■ 31 entidades han solicitado la aportación

ENE | SANTA MARTA

Fomentar la participación ciudadana y dinamizar la vida municipal es el objetivo del Ayuntamiento de Santa Marta con las ayudas que concede a las asociaciones del municipio con el fin de mantener su actividad para seguir dando vida a la sociedad santamartina.

De esta manera, el Consistorio destinará, un año más, 32.000 euros de subvenciones que se repartirán entre las distintas agrupaciones inscritas en el Registro Municipal de Asociaciones que lo solicitan. Este año se mantiene en 31 el número de asociaciones que recibirán estas ayudas, entre las que se encuentran agrupaciones vecinales, culturales, de fotografía, cerámica, pintura, baile, vinculadas al medio ambiente y las AMPAS de los colegios, que gracias a estas subvenciones pueden llevar a cabo actividades extraescolares.

La cuantía se repartirá en

El apoyo económico del Ayuntamiento supone un incentivo para que los vecinos se animen a realizar actividades

función del proyecto de actividades que presenten y se distribuirá en dos pagos: el 50% se entregará en breve para permitir el inicio de su actividad, y el resto les llegará una vez que justifiquen el importe total de la inversión concedida.

En este sentido, el concejal de Participación Ciudadana, Francisco Miguel García, se ratifica en este objetivo: "Gracias a estas subvenciones, el Consistorio mantiene vivo el tejido asociativo de la localidad. Es evidente que esta Corporación apuesta por el asociacionismo en la localidad, lo que se demuestra el impulso económico que se le da con estas ayudas". Un apoyo al que se suma la cesión gratuita de los espacios e instalaciones municipales para el desarrollo de sus proyectos y actividades, insiste García.

En cuanto a la peculiaridad de las AMPAS como asociación, el edil del área asegura que de esta forma "los centros educativos de nuestro municipio disponen de recursos que mejoran su oferta de actividades, en un intento por fomentar la actividad de los representantes de padres y madres de los distintos centros y reforzar así su protagonismo".



Grupo de participantes de la Tierno Galván en Viena, uno de los viajes por el mundo que organiza la asociación. | ENE

La Tierno Galván, la más veterana y la más activa

La agrupación cultural cumple 25 años y es la más viva del municipio con una programación continua a lo largo del año

ENE | SANTA MARTA

A punto de cumplir 25 años de existencia, la Asociación Cultural Tierno Galván está más viva que nunca. De hecho es la más veterana y una de las entidades más activas de Santa Marta de Tormes que nunca ha parado de organizar eventos culturales, viajes, excursiones y convocar premios y reconocimientos a personas destacadas.

Entre sus actividades cabe destacar el Premio Tierno Galván a la Solidaridad y los Derechos Humanos. Un galardón a nivel nacional que se ha convertido en un premio muy reconocido dentro y fuera de nuestras fronteras y que ha traído hasta la localidad tormesina a numerosas personalidades que han desarrollado todo tipo de trabajos

en el ámbito solidario. Así, hasta la localidad llegaron para recoger sus reconocimientos la cantante Cristina del Valle, el periodista Fernando Darder, el Padre Patera o los familiares de Pablo Ráez tras un reconocimiento póstumo. También han venido hasta la localidad santamartina ONGs como Proactiva Open Arms, Akshy India, Stop Accidentes, Pyfano, el Comité Antisida o la Fundación Theodora, entre otras muchas, ya que son veinte años de premios con accésits.

Una trayectoria que han mantenido los distintos presidentes y directivas que han estado al frente de la asociación, con Carmen Cabrera desde 2005, y que no ha supuesto una merma en la programación o celebración de actividades, ya que su único objetivo es mantener vivo el espíritu del

'Viejo Profesor' y seguir captando socios para estrechar la amistad de la que disfrutan y presumen este grupo de amigos.

Por ello, animan a la población a salir a la calle y participar, ya que sigue siendo una minoría de la población la que se asocia y los vecinos que lo hacen en algunas ya existentes o en nuevas, no tienen una dinámica continua de actividades. Una dificultad intrínseca al municipio donde el tejido asociativo no ha calado a lo largo de los años. Un hecho que lo demuestra el que de las 75 asociaciones inscritas en el Registro Municipal con, mayor o menor actividad, sólo el 41,33%, es decir, una treintena de agrupaciones solicita las ayudas que concede el Consistorio cada año para incentivar la ansiada participación ciudadana, una apuesta para esta legislatura.

Más de 200 moteros serán los protagonistas del primer fin de semana festivo

ENE

Las motos serán las protagonistas de las fiestas de la localidad en honor a Santa Marta durante el fin de semana. Dos días repletos de actividades relacionadas con las motos en las que está prevista la participación de más de 200 moteros, tanto de Santa Marta como de otras partes de la provincia. Unas jornadas moteras que servirán para celebrar el II aniversario de la Asociación A2Ruedas.

Las actividades arrancarán hoy a las 10:00 horas con la concentración y exposición de motos participantes en la Plaza España. A continuación se realizará una degustación con desayuno motero y la salida en ruta de 130 kilómetros. A las 14:00 horas volverán a la plaza de la Iglesia, donde degustarán un aperitivo de bienvenida solidario y la comida motera amenizada con música. Por la noche, habrá una exhibición stunt a cargo de Emilio Zamora y un desfile de antorchas en memoria de los caídos en la carretera. El domingo, la fiesta continuará con la concentración y exhibición de motos.

La Feria de Artesanía acogerá a una docena de puestos el domingo

La plaza de la Iglesia es el escenario elegido para la celebración de la Feria de Artesanía, que tendrá lugar mañana domingo a partir de las 11:30 horas durante toda la jornada hasta las 22:00 horas. Una celebración que comienza a llenar de ambiente y animación las calles en el primer fin de semana que sirve de preámbulo a la intensidad de la semana grande de las fiestas de la localidad. Una edición en la que habrá entre 12 y 15 puestos de artesanos que ofrecerán sus artículos al público. | ENE

El Consistorio inicia la contratación de tres ayudantes de jardinero

El Ayuntamiento de Santa Marta presentará una oferta de empleo en la oficina del Servicio Público de Empleo de la Junta de Castilla y León para la petición de candidatos, perceptores de la renta garantizada de ciudadanía, mayores de 55 años, para cubrir los puestos de ayudantes de jardineros. En total, son tres puestos para realizar actividades relacionadas con obras y servicios de interés general y social en el municipio, a través de la subvención directa del EcyL. | ENE